

Dominicana deportó unos 31 mil extranjeros en enero, mayoría de Haití



Foto: PL

Santo Domingo, 2 feb (RHC) Más de 31 mil extranjeros de ocho nacionalidades deportó la Dirección General de Migración (DGM) de República Dominicana en enero último, la inmensa mayoría ciudadanos de Haití, informó ese organismo este domingo.

De un total de 31 mil 213 personas devueltas a sus países de origen, 31 mil 204 fueron haitianos ilegales, detenidos durante 266 operativos realizados ese mes.

Precisó que entre los expulsados hay dos mexicanos, dos nigerianos, un ciudadano de Santa Lucía, e igual cantidad de Trinidad, Ghana, Nigeria, Canadá y Venezuela.

La DGM aseguró que en estos operativos los agentes migratorios trabajaron en coordinación con miembros del Ejército Nacional, la Armada, la Fuerza Aérea, la Policía Nacional, el Ministerio Público, entre otros organismos.

La mayor cantidad de operativos migratorios tuvieron lugar en el Gran Santo Domingo, María Trinidad Sánchez, San Cristóbal, Peravia, La Altagracia, Montecristi, San Pedro de Macorís, Espaillat, Monseñor Nouel, Santiago, Barahona, Puerto Plata y Hato Mayor del Rey.

También en El Seibo, San José de Ocoa, Montecristi, Dajabón, Valverde, Santiago Rodríguez, Elías Piña, San Juan, Pedernales, Barahona y Azua.

Durante enero pasado, la DGM también desarticuló redes dedicadas al tráfico de personas y sometió a la justicia a 17 acusados de violar la ley No. 137-03 sobre movimiento ilícito de migrantes. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375664-dominicana-deporto-unos-31-mil-extranjeros-en-enero-mayoria-de-haiti>



Radio Habana Cuba